

Erledigt

Hackintosh Mac Pro möchte noch nicht so mit der GTX1080ti

Beitrag von „griven“ vom 16. Januar 2018, 23:13

Update auf HighSierra ist kein Problem wenn man sich im Vorfeld bewusst macht das ggf. das SMBIOS aktualisiert werden muss (BiosReleaseDate, BiosVersion, FirmWareFeatures und FeaturesMask) und man möglichst schon im Vorfeld auch Clover auf dem aktuellsten Stand bringt und bei der Gelegenheit auch gleich den APFS.efi mit einbaut. Grundsätzlich ist bei Deiner Grafikkarte HighSierra eh die bessere Wahl weil die Webtreiber die Pascal Architektur hier noch mal ein wenig besser unterstützen als unter Sierra...